

En relación a la [noticia](#), comentarte que en los diversos Servicios Sociales se obtiene una imagen gráfica de los diferentes cambios en las dinámicas familiares, en el empleo y en la protección social.

Como consecuencia de ello, hace años se apreciaba el fenómeno de la migración en personas transeúntes, cuyas características o perfil fueron cambiando, casi siempre en el sentido de incorporar a la exclusión a colectivos nuevos.

Según CC.OO. Asturias, los datos de empleo en la región son alarmantes, de las 68.000 personas paradas, 4.490 tienen entre 16 y 24 años, muchos son jóvenes con formación, pero sin experiencia, más mujeres que hombres, por la brecha de género. A ello debemos sumar a personas jóvenes expulsadas del sistema de protección a la infancia que no les ofrece, a día de hoy, una solución vital válida. Suponemos que estos datos se pueden aplicar a otras CC.AA.

Respecto a la utilización de estos recursos por parte de familias podemos inferir que la crisis, el desempleo y los recortes en las diversas prestaciones, contributivas y no contributivas, y sobre todo el agotamiento de la familia extensa, que cada vez cuenta con menos recursos de apoyo, hacen que muchas familias no tengan soporte familiar y deban recurrir a los dispositivos de emergencia social.